

009720

-15-

EL REGIONAL

de TALAGANTE

OFICINA:
Agustínas 1148 - Of. II
SANTIAGO

PERIODICO SEMANAL

Director: JOSE GUTIERREZ TAPIA

TALLERES:
Rumel 2250 - Tel. 64136
SANTIAGO

PRECIO: 20 CEN.

AÑO I

TALAGANTE (CHILE), 29 DE JULIO DE 1934

NÚM. 1

EL REGIONAL DE TALAGANTE

TALAGANTE, JULIO 29 DE 1934

Nuestra voz

Una necesidad imperiosa en toda colectividad es el medio fácil de transmitir sus ideas.

El pueblo de Talagante, por el empuje de sus hijos, se ha colocado a la vanguardia de los otros en el ramal de Melipilla.

Por eso, necesita más que ninguno de un periódico en el cual manifieste sus aspiraciones y difunda sus progresos.

Está razón nos hace lector, entusiasta (El Regional de Talagante) como el portoroz de los ideales.

Ocupado a servir los intereses de todos, no tenemos bandera política ni credo alguno.

En sus columnas no encontrarás ni amarguras ni odios, ni ambiciones ni ataques personales. Se desentenderá de toda retórica lugarteniente y vivirá sólo para el bienestar colectivo.

Sabemos que el esfuerzo de un solo hombre no puede hacerlas revivir y por eso lo pedimos te concurso.

Sabido tu apoyo y da a los demás la parte de tus compromisos a que la sociedad, que te los ha otorgado, tiene derecho a ser retribuida.

Si amas el progreso, muestra las necesidades de tu pueblo y los medios de mejorarla.

Solo te pedimos sinceridad y valentía en la defensa de los intereses comunes.

De ti depende la supervivencia de este pequeño Pueblo. Muestra magnanimitud con quien deseas servirte y defenderte tus intereses.

JUZGADO DE MENOR CUANTIA

Hace algún tiempo un grupo de parlamentarios presentó a la Cámara de Diputados su Proyecto de Ley para crear el Juzgado de Menor Cuantía en Talagante. La misma propuesta fue aprobada por esa Cámara, encontrándose silencio en el Senado.

Los parlamentarios que se tomen en cuenta para la creación de un Juzgado, fueron de todos sectores. No se presta que exista una separación de justicia para aquéllos que carecen de los medios económicos que le permiten tratar la causa, para sede judicial, a Ses Bartolomé, imponiéndole un gravamen que se contagie uno comprende con el resultado de la actividad.

Sabemos que la mayoría de las causas se manifiestan, con inferioridad \$3.000 en su cuantía. Por otra razón logran en ellas ventaja sus litigantes permanentes en número creciente. Para seguir su tesis, debemos decir, por animales discusión entre estos litigantes permanentes que atañen a la Comuna y en particular al proyecto de construcción del ferrocarril de Valparaíso-Cartagena a Santiago vía Talagante.

dijo de tiempo que impactó la tramitación de su tema.

Talagante debe felicitarse por la iniciativa de estos parlamentarios, poco vé que su aprobación de tener el Juzgado de Menor Cuantía no pase de los 30.

Al efecto, tenemos la Disposición derogatoria del artículo 4 del Decreto Ley 638, en pleno vigencia, y que dice:

Art. 4.—Poder el Presidente de la República, a medida que los respectivos Estados lo permitan, crear uno o más Juzgados de Letras de Menor Cuantía en

los juzgados o centros de población que por el número de sus habitantes, los delitos cometidos en su jurisdicción y el movimiento de las causas civiles y criminales, les hagan necesario establecer a funcionarios especiales la administración de Justicia en lo relativo a los negocios a que se refiere la presente ley.

Vemos, pose, que no hay necesidad de una ley para la creación de este Juzgado. Si necesita un simple decreto del Presidente de la Repùblica.

Los requisitos exigidos por el art. 4 ya mencionado, para crear el Juzgado, están plenamente justificados.

Talagante, figura del sector Minero de Justicia, la creación de su Juzgado, como una necesidad imperiosa, impuesta por su desordenamiento económico y social.

Eduardo Pérez Vicuña

Importante reunión DEL COMITÉ DE VECINOS PRO-ADELANTO LOCAL

El Domingo 10 de Julio a las 20 horas en el Hotel del Retiro, sala localidad el Comité de Vecinos presidente local celebró una reunión solemne para tratar sobre las diferentes problemáticas que atañen a la Comuna y en particular el proyecto de construcción del ferrocarril de Valparaíso-Cartagena a Santiago vía Talagante.

También se acordó presentar su aprobación con el Comité que surgió este mismo proyecto en Valparaíso.

Un motivo de haber cumplido un año en sus funciones el Director del Comité para la remodelación en nombre de la Comuna a su libre voluntad para que ella en plena libertad de espíritu pudiese elegir la mejor mesa Directiva. Dijo cambio de dirección y un largo debate se realizó por acuerdo mutuo entre el Sr. Sergio Salas V. como presidente, el Sr. Roberto Osorio L. como secretario y el Dr. Carlos Díaz A., como tesorero. Después continuó una votación para elegir vice presidente y Director, arrojando el siguiente resultado: Vicepresidente don Adolfo Berchona, Director Sr. Enrique Herrera R., María Larraín G., Laureano Fernández, Alejandro Polledio V. y Manuel Alegre.

Una vez terminada la sesión, la autoridad pasó a los auxiliares comisarios del Hotel a servir una comida, la que se desarrolló en atmósfera amistosa. A la hora de los postres hicieron uso de la palabra diferentes oradores abriendo en sus expresiones palabras de aliento y congratulación a los dirigentes que habían dado fructuosa muestra de progreso para la zona beneficiada.

GRANJA TALAGANTE

Balmaceda, frente Cancha de Carreras

TALAGANTE

Arboles frutales-Almácigos de horquillas de semillas importadas

20 VARIEDADES DE DURAZNOS

Potacitos de Colca — Arrozado de Pierna

PEDIDOS:

Eduardo Pérez Vicuña

TALAGANTE y el mismo en SANTIAGO

AGUSTINAS 1148 - OF. 38

Se envía consulta remitente

El Regional de Talagante.

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1934

FORMATO

Diario

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Regional de Talagante. Talagante : J. Gutiérrez T., 1934-1935 (Santiago : Virginia). 9 nos. ; 38 cm.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)